

## Bermain Sambil Belajar, Satlantas Polres Pekalongan Tanamkan Tertib Berlalu Lintas Sejak Dini

E. Purwanto - [EDIPURWANTO.JURNALIS.ID](http://EDIPURWANTO.JURNALIS.ID)

Oct 29, 2021 - 10:30



Pekalongan -Agar lebih dicintai oleh anak, Satlantas Polres Pekalongan melaksanakan kegiatan Polisi Sahabat Anak kepada puluhan murid Taman Kanak-Kanak (TK) ABA dan PGRI Kajen dalam rangka memberikan wawasan mengenai tertib berlalu lintas dan peraturan lalu lintas sejak dini.

Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kasat Lantas AKP Harman Rumenegge Sitorus, S.I.K., M.M., mengatakan bahwa Polsanak atau polisi sahabat anak merupakan salah satu program Kepolisian yang bertujuan untuk memberikan edukasi terhadap anak-anak usia dini.

Kegiatan Polsanak sendiri kerap digelar oleh jajaran Satlantas untuk membentuk karakter disiplin dan tertib berlalu lintas bagi anak-anak utamanya siswa Paud maupun TK.

“Dengan diberikannya pengenalan disiplin lalu lintas sejak usia dini ini diharapkan nantinya ketika mereka mulai beranjak dewasa, mereka semakin mengerti dan paham tentang pentingnya tertib berlalu lintas.

Materi tentang tugas pokok polisi juga diperkenalkan dengan harapan anak sudah tidak menjadikan polisi sebagai sosok yang menakutkan baginya,” jelas AKP Harman.

Jum’at (29/10/2021) Lebih lanjut dikatakan AKP Harman, dalam pengenalan materi, pihaknya memberikan metode belajar sambil bermain dengan memberikan wawasan terkait peraturan dasar lalu lintas seperti, penggunaan helm, safety belt, pengenalan rambu-rambu lalu lintas dan lain-lain.

Tujuannya tak lain agar murid Taman Kanak-Kanak (TK) tersebut lebih memahami tentang arti penting taat peraturan dan menjaga keselamatan berlalu lintas sejak usia dini.

“Jika sejak kecil sudah paham dan taat aturan maka diharapkan saat dewasa nanti akan terus terbawa dan menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas dan membudayakan keselamatan berlalu-lintas sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama” Pungkasnya.

Dan sebagai bentuk perhatian dari Satlantas Polres Pekalongan, usai kegiatan Polsanak atau polisi sahabat anak, puluhan murid Taman Kanak-Kanak (TK) ABA dan PGRI Kajen diberikan bingkisan berupa jajanan ringan oleh Kasat Lantas AKP Harman Rumenegge Sitorus, S.I.K., M.M.,